

Profesores que participan en un proyecto europeo Erasmus sobre `Educación Emocional` visitan el Ayuntamiento de Móstoles

Fecha de publicación: 8/02/2017 0:00

Descripción:



La concejala de Educación, Isabel Cruceta, ha recibido esta mañana, en el Salón de Plenos municipal, a un grupo de profesores que está desarrollando un proyecto europeo `Erasmus+`, basado en la Educación Emocional en el que participa el CEIP Juan Pérez Villaamil. La visita de los profesores de otras ciudades al colegio mostoleño es hasta el 9 de febrero. Los países que participan son Italia, Polonia, Eslovaquia y España.

Además de Móstoles, los profesores participantes son de colegios de las localidades de Halinów en Polonia, Milán en Italia y Tvrdošín en Eslovaquia.

Dentro de las actividades programadas del proyecto, que tiene una duración de dos años, se encuentra la visita de profesores de cada país a dicho centro para llevar a cabo una observación directa dentro del aula del sistema educativo español.

En concreto, en el CEIP Juan Pérez Villaamil se está trabajando en un programa basado en la Educación Emocional, ya que se ha detectado la creciente necesidad de trabajar los aspectos relacionados con el desarrollo emocional de los alumnos.

Isabel Cruceta ha destacado la importancia de estos intercambios y de los Programas Erasmus "no sólo por el resultado del proyecto, a buen seguro importante para la comunidad educativa del CEIP Juan Pérez Villaamil y para los restantes centros participantes, sino por el proceso de conocimiento de otras culturas y otros sistemas educativos que estos intercambios implican. Un importante aprendizaje del que todos y todas os retroalimentaréis".

"La Educación Emocional es un proceso educativo, continuo y permanente, y proponerse desarrollar conocimientos y habilidades sobre las emociones con el objeto

de capacitar al alumno para afrontar mejor los retos que se le plantean en su vida cotidiana debe ser prioritario", ha indicado la concejala de Educación.

El proyecto comenzó en octubre del año pasado en Polonia y las próximas citas serán en el mes de junio en Milán, en octubre en Eslovaquia y en febrero del próximo año en Polonia.